

Der 32. ORE-ORE-Prinz 1988



Mittagessen bei Familie Wallner in Bregenz. Plötzlich stürmen zwei Stadtpolizisten in die Küche, legen dem völlig verdatterten Heinz Wallner Handschellen an und führen ihn kommentarlos ab. Der Ruf von Traudl: „Heinz, was hast du angestellt!“, findet keine Antwort: Heinz Wallner ist sich keiner Schuld bewusst.

Als sich das Rätsel auflöst – Heinz wird im Rathaus über die Ehre, Faschingsprinz sein zu dürfen, aufgeklärt, seine Traudl erhält einen Blumenstrauß – finden sich beide mit ihrer neuen Rolle ab. „Ich war in meinem Element!“ erinnert sich Heinz I., die Kinder waren natürlich ebenfalls voller Gaudi mit dabei.

Ein großartiger Zeremonienmeister, ein tolles Gefolge – „Wir haben noch keine Minute bereut!“ In Gewändern von einer Aufführung von Don Carlos führt die Truppe ihren Hoftanz auf, schließlich sperrt Ore XXXII. auch den Blumeneggsaal erstmals auf, nicht unbedingt zur Freude von Bürgermeister Mayer.

Bei einem Kindergartenbesuch will ein Mädchen von Traudl wissen, ob sie denn eine echte Prinzessin sei, mit Schloss und so und bietet sich schließlich als Nachwuchs-Prinzessin an, da Wallners ja nur zwei Buben hatten.

Bernd, damals 6 Jahre, fragt am Aschermittwoch in der Früh, wo denn heute der Faschingsauftritt sei. Und auf die Meldung, der Fasching sei aus, es gebe keine Auftritte mehr, weint er eine Stunde lang Herz zerreißend. „Wir beide haben aber am Vorabend bei der Prinzenbeerdigung auch geplärrt ...“, gestehen Prinz und Prinzessin ein.

Der Prinz:

Prinz Ore XXXII., Heinz I., Herrscher über Lenker und Schiffe, Fürst v. Viktorianien, Earl of Wimbledon und Freiherr von Sattel und Sporen

bürgerlich: Heinz Wallner

Die Prinzessin:

Prinzessin Traudl II., Herrscherin über Rieden und Vorkloster, Freifrau von Gutanien

bürgerlich: Traudl Wallner

Prinzenwagen:

Tieflader mit Krone

Umzugswetter: sonnig, warm (24° C)

Zere: Emil Grisenti

Motto:

„Leben, lieben, lachen – Nostalgie und Fantasie“

Gefolge: 24 Personen

Obmann: Much Untertrifaller



Das
Prinzenpaar
beim Hof Tanz



Jungprinzen
beim
Klosterritt



Prinzenpaar
beim
Klosterritt